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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 03.12.2015 

 

Kurztitel  
 
Strandbad am Barleber See 

 

 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
In Gesprächen mit dem Campingplatzverein wurde, wie nunmehr aktuell aus im Ausschuss 
für Bildung, Schule, Sport zur Verfügung gestellten Materialien ersichtlich wird, seinerzeit 
u.a. auf eine witterungsabhängige Öffnung des Strandbades am Barleber See reflektiert 
und damit verbundenes Einsparungspotential verwiesen 
 
1. Frage: Warum wurde dieses Einsparungspotential nicht genutzt und der gesamte 
Sachverhalt in dieser Form gegenüber dem Stadtrat nicht kommuniziert?  
 
2. Frage: Warum soll am Barleber See ein Zaun gesetzt werden, wenn keiner der 
angrenzenden Vereine dies wünscht? 
 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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